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Herr Winskowski wertet das ihm vorliegende Protokoll der Verwaltung über die letzte Ortsteilbe-
gehung aus; so zum Beispiel die Gullireiniung, die Instandsetzung des vorhandenen Pikto-
gramms und den Rückschnitt von Straßenbäumen. 
 
Zum Thema Schulwegsicherheit teilt Herr Winskowski mit, dass er im August alle Beteiligten, wie 
die Polizei, Verwaltung und Schulleitung zur Ortsbeiratssitzung am Mittwoch den 26.09.2018 ein-
laden möchte. Zu einer Vorbesprechung lädt er die Ortsbeiratsmitglieder am 16.08.2018 ein. 
 
Bezüglich der Neueröffnung der Sporthalle mit Beginn des neuen Schuljahres informiert Herr 
Winskowski, dass die Freiwillige Feuerwehr nun doch keinen Antrag auf  Nutzung der Halle ge-
stellt habe, da bestimmte Vorgaben nicht „gestemmt werden“ können. Die geplante Veranstaltung 
des Ortsbeirates mit den Vereinen anlässlich der Eröffnung der neuen Halle könne mangels In-
teresse nicht stattfinden. Herr Winskowski werde sich mit der Schulleitung in Verbindung setzen, 
so dass sich der Regenkinder e.V. sowie der Rollsportverein an der offiziellen Eröffnungsfeier 
ggf. beteiligen können. 
 
Herr Winskowski stellt seine neuen Planungen für die Anschaffung eines Beamers und einer Lein-
wand vor. Er werde einen neuen Zuwendungsantrag stellen, sobald er die neuen Angebote hat. 
 
Zum Stadtgeburtstagsfest am 08.07.2018 auf dem Alten Markt habe er ein Schreiben der Ver-
waltung erhalten, ob der Ortsteil Eiche Beiträge dazu habe. Hier werde er mitteilen, dass es keine 
Beiträge aus Eiche gibt. 
 
Herr Pahnhenrich teilt den Mitglieders seine lang gehegte Idee mit, wie man in Eiche wieder mehr 
Schwalben ansiedeln könne. Dieses sei mit Schwalbenhäusern möglich, die man zum Beispiel 
Am Teich aufstellen könne. Frau Dr. Herzel berichtet über ihre Erfahrungen mit den Häusern der 
Firma Semmelhaack und Herr Jäkel weist darauf hin, dass es auch gewisse Vorrichtungen gebe, 
dass Schwalben nisten können. Herr Winskowski bittet Herrn Pahnhenrich, für die nächste Orts-
beiratsstizung einen Antrag zwecks Prüfung, wo man diese anbringen bzw. aufstellen kann, vor-
zubereiten. 
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